



Informando



Boletín de circulación interna

Año 2 Número 80
septiembre 30 al 4 de octubre de 1996

NACE EL CENTRO DE GESTIÓN Y PROYECCIÓN

Dentro del nuevo esquema presentado por la Asociación de Amigos de la Universidad se ha creado el *Centro de Gestión y Proyección*, el cual unió esfuerzos en las áreas de Promoción, relaciones interinstitucionales, relaciones públicas e imagen corporativa, comunicación organizacional, actividades y eventos, asociación de egresados, centro de extensión y programas empresariales y Ediciones Universidad de La Sabana.

Actualmente funciona en la transversal 14 No. 117-65.

Commutador 619 30 88. Fax 215 98 88. Por su parte el departamento de promoción sigue funcionando en el Campus Universitario y Ediciones Universidad de La Sabana, en la sede E de Quinta Camacho.

La próxima semana se emitirá un boletín especial con toda la información correspondiente a este nuevo Centro.

¡YA VIENE LA FERIA!

Con una gran variedad de productos y servicios, la III Feria Microempresarial abrirá sus puertas del 10 al 6 de octubre, en los vestíbulos norte y sur del

Campus Universitario. El Programa Microsabana extiende una invitación a toda la comunidad universitaria para que asista al evento.

FERIA INTERNACIONAL DE UNIVERSIDADES

25 Instituciones internacionales, cerca de 16 colegios de Santafé de Bogotá y aproximadamente 1.000 estudiantes de colegios y universidades del

país, se dieron cita el viernes 27 de septiembre en el Campus Universitario del Puente del Común, durante la **Feria Internacional de Universidades**, los

cuales expusieron sus programas de becas, intercambios y en general estudios de pregrado, postgrado y programas de extensión.

El evento se llevó a cabo bajo la coordinación de la doctora Isabel Londoño, Directora de Colfuturo y el doctor César Betancourt López, Director de Promoción de la Universidad.

La Feria sirvió como un espacio para alumnos y docentes interesados en conocer las posibilidades de estudio -financieras y académicas- en instituciones educativas del exterior, tanto a nivel de pregrado y postgrado, como de aprendizaje y perfeccionamiento de diferentes lenguas.

PREVENCIÓN

Con base en hechos recientemente ocurridos, se ha considerado oportuno transmitir la siguiente prevención:

Cuando personas extrañas a la Universidad soliciten a cualquiera de los funcionarios algún servicio o elemento a nombre de directivos de la institución, debe confirmar la veracidad de la circunstancia con el directivo, antes de atenderla. Mientras tanto, hemos de abstenernos de acceder a lo solicitado, aun si el extraño alega ser enviado de un miembro del Consejo Superior, de un Vicerrector o del mismo Rector.

Se encarece el cuidado de estas precauciones, que evitarán al personal y a la Universidad ser víctimas de actuaciones inescrupulosas.

NOVEDADES

BIBLIOGRAFICAS

El Departamento de Asesoría Bibliográfica recomienda para esta semana :

ALVAR, Manuel : La lengua como libertad y Otros estudios.

El libro recoge seis trabajos aparecidos anteriormente en diferentes publicaciones sobre lingüística, lexicología y léxico, fonética y fonología, etc..

El capítulo V, titulado “La andadura en América”, es especialmente interesante por sus referencias a los Cronistas de Indias, a la gramática Mosca de Fray Bernardo de Lugo y a la obra de Fray Pedro de Aguado.

También debe destacarse el capítulo VI, parcialmente dedicado a Andrés Bello y la unidad de la lengua.

En la página 352 trae una interesante referencia bibliográfica.

RELACIONES

INTERNACIONALES

Oferta de becas para estudios en el exterior :

Beca monto Us\$ 25.000.00. Incluye pasajes, gastos de subsistencia, seguro médico, gastos de investigación.

Tema	Investigación en disciplinas ligadas al desarrollo económico
Perfil	Menos de 35 años, mínimo licenciatura, idioma según lugar de estudio
Informes	Programa Becas Instituto de Desarrollo Económico 1818 H. Street. N. W. Washington D. C. 20433. Hasta diciembre 31 de 1996
Instituto	Academia de Derecho Internacional de La Haya
Beca monto	1.600 Florines cubren derecho de matrícula
Tema	Derecho Internacional público o privado
Perfil	Profesionales que estén haciendo tesis sobre esta materia. Idioma inglés o francés
Informes	Academia de Derecho Internacional de La Haya. Peace Place. Carnegliepen No. 2 2517 KJ Den Haag, Países Bajos. Hasta el 10 de marzo de 1997.

EMPRESA

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas fue invitada al Primer Coloquio de Cultura de la Competitividad, en el cual se discutió alrededor de una propuesta sobre la creación de una Red de Cooperación Estratégica para el Desarrollo de la Competitividad en Colombia.

En el evento, que se realizó el 19 y 20 de septiembre en Cali, se trataron temas como los procesos de comunicación en la competitividad regional, asuntos culturales en los procesos de

competencia internacional entorno cultural y cultura corporativa.

SALUD

El lunes 30 de septiembre y el martes 1o de octubre, la doctora Ana María Caro Murillo dictará una conferencia sobre Prevención de enfermedades transmisibles y vacunación. La actividad se llevará a cabo en el salón 201 F de 4 :30 a 6 :00 p.m. y estará dirigida específicamente a los alumnos de la Facultad de Medicina y en general a toda la comunidad universitaria.

A partir del mes de octubre, el psicólogo Julio Abel Niño se vinculará al Servicio Médico de la Universidad. El consultorio del doctor Niño estará ubicado en el edificio de la Tienda Universitaria y las citas se podrán concertar en el Servicio Médico con la señorita Carmen Alicia Chicaiza.

Están disponible en el Servicio Médico el nuevo plegable con información acerca del SIDA Y el Manual de Lesiones Deportivas y oseomusculares.

El doctor Carlos Cifuentes Villalobos, vicedecano de la Facultad de Psicología, asistió al seminario "Implicaciones de la ciencia del comportamiento propuestas por Skinner para la vida diaria, la educación y la sociedad", que se llevó a cabo el sábado 28 de septiembre.

La doctora Clemencia Ramírez participó en el Primer Coloquio de Psicología Clínica que se realizó el viernes 27 de septiembre. Al evento asistió también la doctora María Eugenia de Bermúdez, Decana de la Facultad.

Las doctoras Leonor Pardo, Decana de la Facultad de Enfermería y Leticia Díaz de Flórez, docente de la misma, participaron, en representación de la facultad en el II Encuentro de la Red Latinoamericana de Enfermería REAL, que se realizó en Maracaibo, Venezuela del 19 al 21 de septiembre. El objetivo del evento fue diseñar un modelo de evaluación de la metodología de la educación a distancia a nivel de profesionalización de auxiliares de enfermería y postgrados.

El miércoles 25 de septiembre se llevó a cabo la reunión de integración de padres de familia de alumnos de primer semestre de la Facultad de Enfermería, en la cual se hizo la presentación de la misión de la Universidad y de la Facultad y se invitó a los padres a vincularse a las actividades de proyección de la Universidad hacia la familia.

Los días 26, 27 y 28 de septiembre, la docente Pilar Sierra, de la Facultad de Enfermería, participó en un Taller sobre Salud Familiar, organizado por la Corporación Universitaria del Área Andina.

COMUNICACION

E INFORMATICA

Ya se dieron al servicio las dos nuevas aulas de cómputo, destinadas a clase y la nueva sala exclusiva para profesores, la cual cuenta con computadores multimedia y asesoría para su manejo.

EVENTOS

MARTES 1

Ciclos de Cine: Los 90's. "MAVERICK".
11:00 a.m. Auditorio.

MARTES 1

Lanzamiento de la revista literaria Uqbar. Conferencias sobre Borges y Silva.

3:00 p.m. Auditorio.

MIÉRCOLES 2

Miércoles de cuenteros. Plaza de los Arcos.
10:30 a.m.

MIÉRCOLES 2

Ciclos de Cine: Los 90's. "MAVERICK".
11:00 a.m. Auditorio.

JUEVES 3

Jueves de Conciertos. John Lennon en Concierto. 12:30 p.m.. Auditorio.

VIERNES 4

Cine Club La Sabana. Lo mejor de los '50s "CANTANDO BAJO LA LLUVIA". de Gene Kelly y Stanley Donen. Casa del Lago. 4:00 p.m.

SÁBADO 5

Taller de cuentaría. 2a. sesión. salón de la Capilla. 10:30 p.m.

CON NOSOTROS

La Tarjeta de Crédito *Universidad de La Sabana.*

La Oficina de Egresados lanzó en el mes de septiembre la Tarjeta de Crédito Universidad de La Sabana, la cual podrá ser solicitada por el personal que tenga algún vínculo con la Institución -alumnos, egresados, profesores, personal administrativo, etc.-. La expedición de la tarjeta se iniciará con el plástico de Leasing Superior, para luego ser reemplazado por el plástico definitivo.

Entre los beneficios de la nueva tarjeta, se destacan los siguientes:

- Interés sobre compra del 2,93% mes vencido y 3% para avances en efectivo, de los más bajos del mercado.
- Cuota de manejo de \$5000 Trimestre Vencido, la más baja del sector.
- Cupo rotativo, es decir, restituible con los pagos o abonos del tarjetahabiente.
- Facilidad de cancelación de cuentas en cualquiera de las oficinas de las 34 entidades financieras pertenecientes a la Red Credibanco Visa en el país.
- Seguro de vuelo gratis y automático para el tarjetahabiente, cónyuge e hijos por la compra de los tiquetes con la Tarjeta Universidad de La Sabana.

Servicio Visaphone, consistente en la posibilidad de hacer llamadas al exterior marcando sólo un número de indentificación previamente asignado.

Desde ya, cualquier persona en calidad de Amigo de la Universidad, podrá gozar de las ventajas de esta Tarjeta y al mismo tiempo colaborar económicamente con los nuevos proyectos, sin que le cueste más.

SE DESTACA

Los Centros de Orientación Docente y de Asesoría Educativa (COD y CAE).

Los cuales lanzaron el martes 24 de septiembre un programa de Gerencia en las Instituciones Educativas y de Gestión del P.E.I. El Programa beneficiará a 148 docentes y directivos de la localidad 12, Barrios Unidos.

COLABOREMOS

Con el Área de Servicios Generales en el aseo de las aulas de clase, no permitiendo que los alumnos ingieran alimentos y bebidas o fumen dentro de éstas. De igual forma, debe procurar que el salón quede en orden y el tablero limpio para la siguiente sesión.



Departamento de Relaciones Públicas
Oficina de Prensa

Cecilia Ordóñez de Perico
Directora Departamento

Victor Hugo Salamanca
Director de Informando

María del Pilar Fajardo Jaramillo
Santiago Carrillo Ramírez
Reporteros

Impresión
Molher Impresores Ltda.